

谷口先生

このたび、息子が城星学園小学校へご縁をいたたく事かで、
親子共々大変喜んでいます。

初めて教室へ伺ったのは城星学園幼稚園を受験すると決めて、
2歳の頃でござる。入塾後、お教室では楽しく過ごしていましたが、母子分離が
苦手で、受験することが本人にとって最善ではないのではないかと家族で悩んで
おりました。それでも先生は「大丈夫。この子はお利口だから。」と出来ない面を
見るとだけでなく、長所や可能性をみて信じて下さりました。その信じて下さる事が
親子共々自信へとなり、苦手な母子分離の克服へと繋がり、無事入園
することができました。息子を信じ、個性に合った教育指導をして下さる先生は
家族にとってとても強い存在となりました。

入園後、城星学園幼稚園での素晴らしい環境で過ごすなかで、
年中になる頃には親子共々、小学校にも引き続いだ進学したいという
気持ちが固まりました。私たち両親が指導ほりか先生にお願いしたいと
考えていたところ、息子本人からも「りか先生と勉強したい」と言い出し
再びお世話になる事になりました。

幼稚園受験とは異なり、ペーパーテストや行動観察などタスクに渡る項目を勉強することで、うまく進むこと、なかなか結果の出ない事にも直面しました。不安を覚えた時にも先生は「みんなで小学生になろう。」や「良い成績での入学を目指しよ。」など、息子や生徒たちを信じて下さっている言葉をかけて下さいました。その常に信じて下さる安心感から前向きに受験に挑む事ができました。ありがとうございました。

まもなく第二子も2歳を迎える長男と同じく城星学園幼稚園への入園を希望することになります。次男にもまた先生の信頼ある一人一人への丁寧なご指導をしていただける事をとても楽しみしております

本当にありがとうございました。